

15. Mai 2009

## **ZUR PERSON**

## Erfolge für Kanuten

WALDKIRCH. Die vergangenen Wochen waren für die Aktiven des Kanu- Clubs "Elzwelle" in Waldkirch an Spannung kaum zu überbieten. Denn mit **Fabian Schweikert** und **Johannes Dinkelaker** hatten erstmalig in der Vereinsgeschichte gleich zwei Nachwuchsfahrer eine gute Chance, sich für die Kanu-Slalom-Vor-WM im französischen Foix zu qualifizieren. Die Qualifikationswettkämpfe wurden in vier Wettkämpfen in Augsburg und Markkleeberg ausgetragen. Von Rennen zu Rennen wurde es immer spannender, ob das Endergebnis für die Qualifikation reichen würde. Fabian Schweikert, der erst in seinem ersten Jahr in der Juniorenklasse fährt, legte einen furiosen Start mit Platz 2 im ersten Wettkampf vor, konnte aber nach einer Serie von Missgeschicken den Rückstand nicht mehr ganz aufholen. Sein Vereinskollege, der noch in der Jugendklasse startende Johannes Dinkelaker, etablierte sich als zweitbester Fahrer der Jugendklasse in Deutschland. Leider verfehlte er die geforderte Normzeit für die Teilnahme an der Vor-WM. Nach Einschätzung des Verbandstrainers Frank Schweikert haben beide Nachwuchsfahrer jedoch eine sehr gute Perspektive, sich 2010 für die Juniorenweltmeisterschaft zu qualifizieren.

Autor: bz